



SERAFIN - LA FISAf APPELLE A UN REPORT DE LA COUPE POUR MIEUX LA PREPARER ET FAIRE REMONTER DES DONNEES ROBUSTES

Chers adhérents,

La FISAf s'est toujours mobilisée à vos côtés dans le cadre de la réforme SERAFIN, en soutenant le principe d'une réforme juste en matière de tarification, garantissant plus d'équité et contribuant à une profonde transformation de l'offre.

A l'instar de notre contribution d'octobre 2024, nous continuons de demander que la tarification soit centrée sur la personne, en tenant compte de ses projets et de ses besoins de compensation, à partir d'une logique de parcours modulables par et avec les personnes.

Nous souhaitons aussi que les modulateurs appliqués aux déficiences sensorielles soient revus afin de prendre en compte la complexité des accompagnements des publics concernés et de la pluridisciplinarité des plateaux-techniques de notre champ d'intervention.

Mais si la réforme de la tarification est annoncée de longue date, le nouveau recueil des données, prévu dans les prochains jours, est réalisé dans la précipitation ce qui nous semble de nature à remettre en cause la fiabilité et la robustesse des données attendues.

Ainsi, sans remettre en cause la nécessité d'une nouvelle « coupe », nous appelons à différer le recueil de données afin de garantir une préparation de tous les établissements et services concernés avec des outils d'accompagnement adaptés.

D'autant que le Conseil d'administration de la FISAf a défendu le principe du report de cette coupe dès qu'il a eu connaissance du calendrier de mise en œuvre de cette dernière. Nous avons alors souhaité inscrire notre mobilisation dans une démarche interfédérale qui a donné lieu au courrier collectif de décembre dernier, demandant le report du démarrage de la coupe et l'organisation d'un comité stratégique, piloté par la Ministre.

Philippe CALMETTE
Président
FISAf